



## Interkulturelle Kontakte gepflegt

Zahlreiche ältere Bürgerinnen und Bürger mit und ohne Migrationshintergrund trafen sich kürzlich zur dritten interkulturellen Seniorenbegegnung im Mehrgenerationenhaus Geisweid. Wie der Vorsitzende des Interkulturellen Seniorennetzwerks, Alfonso López Garcia, betonte, sei es Ziel des Netzwerks, Seniorinnen und Senioren mit und ohne Migrationshintergrund zusammen zu bringen. „Jeder von uns kann von dem anderen

etwas lernen. Auf diese Weise bilden wir eine vielfältige Einheit“, so López Garcia. Siegens stellv. Bürgermeisterin Angelika Flohren erklärte in ihrem Grußwort, dass das Netzwerk gerade in Zeiten, in denen es immer mehr Senioren gebe, einen wichtigen Beitrag im interkulturellen Dialog leiste. Musikalisch umrahmt wurde die Senioren-Begegnung von Walter Lepschi sowie von Ilse Zalewski und Dr. Wolfgang Bauch (Foto). blum